

LAS SIETE ETAPAS DEL AVANCE DE LA FE

(¿*Husayn Villar?*)

1- OBSCURIDAD

2- REPRESIÓN

3- EMANCIPACIÓN

4- RECONOCIMIENTO

5- ACEPTACIÓN OFICIAL COMO RELIGIÓN DE ESTADO

6- SURGIMIENTO DEL ESTADO BAHÁ'Í

7- ESTABLECIMIENTO DE LA MANCOMUNIDAD MUNDIAL

Un Extracto de la Charla del Sr. Nakhjavani

“Para poder entender, quizá con mayor claridad, las diferentes etapas en logro de la paz universal, tan bien definida por la progresión implicada en los adjetivos que califican la palabra ‘paz’, esto es la Paz Menor, Paz Mayor o Grande, y la Más Grande Paz, correspondientes a las palabras en el texto original, es decir Asghar, Akbar, y A'zam, podría ser útil para nosotros dar un vistazo a las etapas de la evolución de la Fe que visionó Shoghi Effendi a nivel nacional tal como se desenvuelven en diferentes países del mundo.

“Como usted sabe, Shoghi Effendi delineó siete etapas para la marcha progresiva de la Fe en cada país. En primer lugar mencionaré la primeras cuatro etapas. Como usted sabe son: obscuridad, represión, emancipación, y reconocimiento. La primera etapa, que es obscuridad, claramente ha terminado en todo el mundo, tal como la Casa de Justicia ha indicado. La comunidad Bahá'í de Irán, también como en otros países en el Este musulmán, se encuentra en la segunda etapa, que es represión. La etapa tres, esto es emancipación, es cuando la autoridades religiosas de un país, como sucedió en Egipto, anuncian oficialmente que ya que la Fe bahá'í tiene leyes y principios distintos de la ley canónica del Islam, sólo puede ser considerada como una entidad independiente, no como una rama de la Fe de Muhammad. La cuarta etapa, llámese reconocimiento, es cuando

el gobierno con autoridad reconoce la Fe de acuerdo con su propio sistema legal: esto es cuando se le da a la comunidad Bahá'í un status como organización religiosa facultada para llevar a cabo ciertos ritos relacionados con el status personal, tales como el matrimonio. Hasta ahora, esta ha sido la más alta forma de reconocimiento en cualquier país, puesto que representa la tenencia de un status igual al que gozan otras comunidades religiosas reconocidas. Una u otra de las primeras cuatro etapas puede muy bien ser saltada [omitida] y de hecho han sido saltadas dependiendo de las circunstancias prevalecientes en cualquier país dado.

Sobre las tres últimas etapas, la quinta es la aceptación oficial de la Fe como la “religión del Estado” de una nación - (AJD, p.12). La sexta etapa es cuando hay una fusión entre el sistema civil de la administración del gobierno y las instituciones nacionales del Orden Administrativo Bahá'í. Esta sexta etapa ha sido descrita por Shoghi Effendi como el nacimiento del “Estado Bahá'í” - (AJD. p.12). La séptima etapa es cuando el Estado Bahá'í de un país cualquiera junta sus manos con otros estados Bahá'ís para formar juntos la primera Comunidad Bahá'í de Naciones del Futuro - una Comunidad de Naciones que representará las etapas iniciales de la Más Grande Paz y operará de acuerdo con las Leyes y Principios enunciados por Bahá'u'lláh. Como usted bien puede comprender, los bahá'ís en ningún país hemos ido más allá de la cuarta etapa. Esto significa que todas las comunidades nacionales Bahá'ís están desarrollándose lentamente y a veces dolorosamente a través de las primeras cuatro etapas.

El traslado de la etapa cuatro a la etapa cinco requerirá la intervención y guía de la Casa Universal de Justicia, cuando las circunstancias lo permitan a su debido tiempo. Esta es razón por qué Bahá'u'lláh ha escrito: ***“Todos los asuntos de Estado deben ser referidos a la Casa de Justicia”***- (TB p.129). Podemos concluir confiadamente que, a nivel nacional, la etapa seis, es decir cuando la Fe sea reconocida como una “religión de Estado”. Y la etapa siete, esto es cuando el “Estado Bahá'í emerja, corresponde luego el nivel internacional a la Paz Mayor o Gran Paz - Sulh-i-Akbar, seguida de la siguiente etapa, es decir la Más Grande Paz, Sulh-i-A'zam. Creemos firmemente, como bahá'ís, que las últimas dos, y de hecho las últimas tres etapas son todas parte del omnímodo, todo-abarcable, Plan Mayor de Dios.
